
ПОГОДА
ПЯТНИЦА, 18 ноября: 
температура 0...+1, давление 
746 мм, ветер С-З, 2-5 м/сек.
СУББОТА, 19 ноября: темп. -1..+1, 
давление 754 мм, ветер В, 2-5 м/с.

rp5.ru 

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• Общероссийский проект взаимопомощи #МЫВМЕСТЕ.
• Жители Волгоградской области выбирают назальный способ 
защиты от коронавирусной инфекции.
• Волгоград вошел в ТОП-20 популярных направлений на ново-
годние праздники.

Переходящий вымпел 
За лучшую подготовку граждан, 

организацию и проведение призы-
ва на военную службу по итогам 
2021 года Волгоградская область 
заняла первое место в конкурсе 
Министерства обороны РФ. Регион 
до этого еще четыре раза становил-
ся призером конкурса Министер-
ства обороны. Конкурс на лучшую 
подготовку граждан к военной 
службе, организацию и проведение 
призыва граждан на военную служ-
бу среди субъектов РФ проводится 
ежегодно. Оценивается подготовка 
молодых людей к военной службе, 
по военно-учётным специально-
стям, уровень годности граждан и 
др. Особое значение данная победа 
приобретает в преддверии 80-ле-
тия Сталинградской Победы.

Детский совет 
по туризму

Практика создания детского со-
вета по туризму, инициированная 
командой Волгоградской области, 
одобрена экспертами федерально-
го Агентства стратегических ини-
циатив и размещена на платформе 
«Смартека» для дальнейшего рас-
пространения. Опыт региона до-
ступен для всех субъектов РФ, им 
уже воспользовались коллеги из 
Перми, Тольятти и Тамбова. На-
помним, в 2021 году Волгоград стал 
первой столицей детского туризма 
в России по итогам федерального 
конкурса. В регионе был создан 
первый в стране детский совет по 
развитию отрасли, куда вошли 
юные активисты общественных и 
образовательных организаций. В 
этом статусе город-герой организо-
вал и провел ряд мероприятий для 
подрастающего поколения, глав-
ное из которых — фестиваль дет-
ского туризма «Вместе». 

День отказа от курения
Ежегодно в третий четверг ноября 

в мире отмечается День отказа от 
курения. По данным Всемирной 
организации здравоохранения: в 
мире 90% смертей от рака легких, 
75% — от хронического бронхита 
и 25% — от ишемической болез-
ни сердца обусловлены курением; 
каждые десять секунд на планете 
умирает один заядлый курильщик 
(и этот уровень с каждым годом 
повышается). Цель Дня отказа от 
курения — способствовать сниже-
нию распространенности табачной 
зависимости, вовлечение в борьбу 
против курения всех слоев насе-
ления и врачей всех специально-
стей, информирование общества 
о пагубном воздействии табака на 
здоровье. К сожалению, немно-
гие люди стремятся избавиться от 
никотиновой зависимости - либо 
человек не осознает всей тяжести 
последствий для своего здоровья, 
либо привычка курить настолько 
сильна, что нет возможности от нее 
отказаться.

Наталия ГОЛУБЕВА.

16+

СОЛНЦЕ
Восход: 07:28
Заход: 16:24

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающий серп, 
в полночь будет 
освещено 37%.
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СЕГОДНЯ В НОМЕРЕ:
• 2 стр.: «С благодарностью»;
• 3 стр.: «Дорожники во всеоружии»;
• 4 стр.: «Срок уплаты имущественных налогов 
физических лиц и НДФЛ до 1 декабря 2022 года».

К ОСЛОЖНЕНИЮ 
ПОГОДНЫХ 

УСЛОВИЙ ГОТОВЫ
Вопросы выполнения комплек-

са мероприятий, направленных на 
обеспечение безопасности жителей 
и территории Волгоградской обла-
сти с учетом возможного осложне-
ния погодных условий, рассмотре-
ны на оперативном совещании под 
руководством губернатора Андрея 
Бочарова. 

По оценкам специалистов Ги-
дрометцентра, уже в самые бли-
жайшие дни погода на территории 
Волгоградской области может ос-
ложниться в связи с частыми пере-
ходами температуры наружного 
воздуха через 0. Возможны туманы, 
осадки в виде дождя или мокрого 
снега, гололедные явления, а также 
сохранение повышенных ветровых 
нагрузок.

«В целях обеспечения транс-
портной безопасности жителей и 
территории Волгоградской области 
необходимо принять дополнитель-
ные, в том числе профилактиче-
ские меры, — отметил Андрей Бо-
чаров. — А именно:

— обеспечить выполнение 
комплекса мероприятий по дорож-
но-транспортной безопасности на 
улично-дорожных и транспортных 
объектах Волгоградской области 
с учетом возможного осложнения 
погодных условий в осенне-зимний 
период;

— провести контрольные провер-
ки автотранспортных предприятий 
Волгоградской области на предмет 
готовности к работе в зимний пе-
риод. Особое внимание обратить на 
готовность общественного транс-
порта, школьных и служебных ав-
тобусов, перевод их в полном объеме 
на работу в зимний период;

— дополнительное внимание 
обратить на обеспечение комплекс-
ной безопасности при организован-
ных перевозках детей;

— проверить работоспособность 
и готовность дорожной и комму-
нальной спецтехники, в том числе 
снегоуборочной, к работе в условиях 
осложнения погодных условий;

— обеспечить в полном объеме 
наличие резерва противогололед-
ных материалов;

— определить и подготовить в 
муниципальных образованиях об-
ласти места временных стоянок 
транспортных средств на случай 
резкого осложнения погодных ус-
ловий;

— совместно с подразделениями 
МЧС, со службами жизнеобеспече-
ния муниципальных образований 
и области провести запланирован-
ные тренировки действий сил и 
средств при осложнении погодной 
ситуации на автомобильных доро-
гах Волгоградской области».

volgograd.ru

ВЕСТИ РЕГИОНА

Участковый – 
от слова участие

• День в календаре

Официально название долж-
ности «участковый уполномо-
ченный полиции» происходит 
от понятия «административный 
участок, ему подведомствен-
ный». Но нередко можно услы-
шать другую трактовку: участко-
вый от слова «участие». Участие 
в судьбе человека, в предотвра-
щении беды, в решении проблем 
жителей того или иного насе-
ленного пункта. Именно так в 
Алексеевском районе граждане 
в большинстве своем и воспри-
нимают участковых уполномо-
ченных, в том числе и майора 
полиции Владимира Николае-
вича Алещенко.

В отделении УУП и ПДН Отделе-
ния МВД России по Алексеевскому 
району В.Н.Алещенко – «старейший» 
сотрудник. Весь его стаж в правоохра-
нительных органах, который начался 
в апреле 1998 года, связан со служ-
бой участковых уполномоченных. 
24 года назад его, 26-летнего парня, 
приняли на должность помощника 
участкового уполномоченного с зо-
ной ответственности на территории 
трех сельских поселений – Рябов-
ского, Трехложинского и Реченского. 
Устроившись в правоохранительные 
органы, Владимир Николаевич, не 
откладывая в долгий ящик, поступил 
на заочное отделение в колледж на 
юриспруденцию, чтобы практиче-
ские навыки и теоретические знания 
дополняли и подкрепляли друг друга.

- Получив средне-специальное 
образование, решил не останавли-
ваться на достигнутом, а продолжить 
повышение уровня своих знаний, - 
рассказал Владимир Николаевич. – 
Совмещая работу и учебу, в 2018 году 
получил высшее юридическое обра-

зование в Волгоградской академии 
МВД. После чего был назначен стар-
шим участковым уполномоченным 
полиции. Своими учителями считаю 
Андрея Александровича Иголкина, 
возглавлявшего в конце 90-х службу 
участковых, и Сергея Петровича Ску-
лова – руководителя милиции обще-
ственной безопасности. Именно они 
стали для меня примерами настоя-
щих служителей порядка. И то, чему 
они учили меня, я теперь пытаюсь до-
нести до своих стажеров.

Сегодня старший участко-
вый  уполномоченный полиции 
В.Н.Алещенко отвечает за всю За-
хоперскую зону – Аржановское, Ря-

бовское, Трехложинское, Реченское, 
Усть-Бузулукское поселения. В по-
следнем – он непосредственно тру-
дится в качестве участкового. В своей 
работе Владимир Николаевич вы-
держан и тактичен, всегда стремится 
быть максимально внимательным к 
чужой проблеме, проявляет искрен-
нее соучастие и сочувствие. За эти ка-
чества характера его уважают станич-
ники и хуторяне. И, хотя невозможно 
быть хорошим для всех, многие с 
благодарностью вспоминают момен-
ты общения со своим участковым. 
Особенно повзрослевшие и взявшие-
ся за ум трудные подростки, от них 
страж порядка очень часто слышит: 
«Хорошо, дядя Володя, что Вы нас по 
малолетке гоняли и не дали нам бед 
со своей жизнью наворотить». Сам же 
В.Н.Алещенко лучшим результатом 
своей работы считает, когда на под-
ведомственной территории не слу-
чается никаких происшествий, когда 
четко срабатывают упреждающие 
профилактические действия. 

…Некоторые люди говорят, что не 
знают в лицо своего участкового.

А возможно, они не знают его по-
тому, что для такого знакомства не 
было причины. И это очень даже хо-
рошо, ведь к участковому обращаются 
тогда, когда нужна помощь и защита. 
А если проблем нет, то и участкового 
звать незачем…

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимке: старший

 уполномоченный полиции 
В.Н.Алещенко.

Фото автора.

Сегодня представители службы участковых уполномоченных 
полиции отмечают свой профессиональный праздник

В КАЧЕСТВЕ СПРАВКИ:
17 ноября 1923 года в системе МВД России была создана служба участ-

ковых уполномоченных полиции. Сегодня участковые - это важнейшее 
звено, связывающее сотрудников органов внутренних дел с простыми 
гражданами и дающее людям право на защиту в любое время дня и ночи.

Участковые играют ключевую роль в системе правоохранительных 
органов и находятся на переднем крае борьбы с преступностью, в аван-
гарде сложнейшей работы по обеспечению безопасности граждан, поддер-
жанию общественного порядка. Именно к ним, прежде всего, обращаются 
жители со своей бедой, проблемой, просьбой помочь в сложной ситуации, 
разобраться в семейной ссоре или конфликте с соседями, другими житей-
скими недоразумениями. Участковые расследуют преступления, право-
нарушения и происшествия, занимаются проблемой нелегальных мигран-
тов. Именно они — главное связующее звено между органами внутренних 
дел и населением - первыми приходят на помощь гражданам.

Участковый — это универсальный полицейский. По роду службы им 
необходимо ориентироваться в административном, гражданском, жи-
лищном, уголовном праве, уметь выстроить конструктивный диалог с 
населением, завоевать доверие. Практически весь спектр правоохрани-
тельной деятельности базируется на работе участкового. Они лучше 
всех знают положение дел на подведомственной территории, а потому 
ведущая роль как в профилактике, так и в раскрытии преступлений, пре-
дотвращении происшествий принадлежит именно участковому.
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Здание будет отремонтировано
• Партийный проект

В Волгоградской области продолжает-
ся модернизация почтовых отделений. За 
сроками и качеством выполнения строи-
тельно-ремонтных работ следят депутаты 
«ЕДИНОЙ РОССИИ», активисты партии и 
общественники.

В рамках программы в 2022 году в Волго-
градской области отремонтируют 24 почтовых 
отделения, еще два построят заново – в Суро-
викинском и Чернышковском районах. В 2023 
году в регионе планируется модернизировать 
239 отделений «Почты России», в 2024 году 
– 278, в 2025 году – еще 98 отделений, сооб-
щается на официальном сайте Волгоградского 
регионального отделения ВПП «ЕДИНАЯ РОС-
СИЯ». 

Обновление и модернизация почтовых отде-
лений «Почты России» и ее сельских отделений 
включено в народную программу «ЕДИНОЙ 
РОССИИ». Президент Владимир Путин по ито-
гам второго этапа Съезда партии в прошлом году 
дал Правительству поручение предусмотреть 
средства на докапитализацию АО «Почта Рос-
сии». Планируется планомерная модернизация 
в 2022-2025 годах более 25 тысяч почтовых от-
делений на селе, а также в отдаленных и трудно-
доступных местностях. 

В число тех, кто попал в данную программу, 
значится и Ежовское почтовое отделение, распо-

ложенное на территории Рябовского сельского 
поселения.

- Да, совсем скоро в этом здании будет сде-
лан ремонт. Работы запланированы на 2023 
год, - написала на своей страничке в соцсетях 
жительница Рябовского поселения Татьяна Са-
пронова. – Но прежде на данном объекте прове-
ли мониторинг. В рамках проекта «Партийный 
десант» рабочая группа осмотрела Ежовское по-
чтовое отделение, оценив техническое состояние 
здания внутри и снаружи. И меня приглашали 
принять участие в мониторинге, в качестве мест-
ного жителя. Хутор Ежовский - это самый уда-
ленный населенный пункт от районного цент-
ра – до ст.Алексеевской приблизительно 73 км. 
Так что, почтовое отделение для ежовцев очень 
многое значит. Тут и продукты можно купить, 
и оплатить за ЖКХ, интернет и телефон, и дру-
гие услуги получить. Поэтому новость о ремонте 
почтового здания местные жители встретили 
с большим воодушевлением. Спасибо, что есть 
такой проект, который поможет ежовцам полу-
чить обновленное почтовое отделение.

Напомним, что проект «Модернизация По-
чты России» реализуется региональным отделе-
нием Партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ» совместно с 
Управлением Федеральной почтовой связи Вол-
гоградской области АО «Почта России».

Наш корр.

Глава Минэкономразвития России 
Максим Решетников 12 ноября посетил 
Волгоградский регион. В преддверии 
80-летия контрнаступления советских 
войск под Сталинградом рабочая поезд-
ка началась с возложения венков и цве-
тов на главной высоте России — Мамае-
вом кургане.

Вместе с губернатором Андреем Бочаро-
вым он посетил ряд промышленных пред-
приятий региона, провел встречу с представи-
телями малого и среднего бизнеса, рассмотрел 
вопросы социально-экономического развития 
субъекта.

Вопросам реализации инвестпроектов, им-
портозамещения, диверсификации экспорта 
была посвящена рабочая поездка Министра 
экономического развития РФ Максима Решет-
никова и губернатора Волгоградской области 
Андрея Бочарова на производственные пло-
щадки Волжского трубного завода, металлур-
гического предприятия «Красный Октябрь», 
компании «ГраСС».

Максим Решетников и Андрей Бочаров оз-
накомились с ключевыми производственными 
линиями, а также рассмотрели вопросы разви-
тия площадок с собственниками и менеджмен-
том предприятий.

Особое внимание на Волжском трубном 
заводе и «Красном Октябре» уделили вопро-
сам создания в регионе центра компетенций 
специальных и нержавеющих сталей — на-
помним, реализация этого проекта даст допол-
нительный импульс для развития всего инду-
стриального сектора Волгоградской области. 
Так, на Волжском трубном заводе в 2021 году 
приступили к созданию комплекса производ-
ства высококачественного горячекатаного и 
холоднокатаного плоского проката из нержа-
веющих и коррозионностойких марок стали и 
сплавов. Продолжает модернизацию и освое-
ние выпуска новых видов продукции «Красный 
Октябрь»: сегодня здесь производят почти по-
ловину всего нержавеющего проката в России.

Центральной темой на заводе «ГраСС» ста-
ли вопросы реализации нацпроекта «Произво-
дительность труда», в котором предприятие 
участвует с 2019 года. Компания имеет соб-
ственный опыт бережливого производства и 
является площадкой для обмена опытом в этой 
сфере.

«Среди предприятий химической отрасли 
поддержку ФЦК уже получило 31 предприятие. 
Благодаря сокращению затрат, отладке произ-
водственного процесса добавленная стоимость 
продукции этих компаний выросла до 35 мил-
лиардов рублей. Волгоградская область занимает 
лидирующие позиции в рейтинге регионов по 
производительности труда. Администрация ди-
намично вовлекает предприятия в нацпроект — в 
нем уже участвуют 57 компаний», — подчеркнул 
Максим Решетников.

«По мере роста от малого бизнеса до ком-
пании с численностью более полутора тысяч 
человек мы пользовались разными мерами 
поддержки Минэкономразвития. Благодаря 
нацпроекту «Производительность труда» по-
высили эффективность работы оборудования 
на 30%. Это позволило производить в год на 
12 миллионов единиц продукции больше. Уча-
стие в нацпроекте открыло возможность по-
лучения льготного займа от ФРП в 300 млн. 
рублей. На эти средства нарастили мощности, 
автоматизировали производственные линии», 
— рассказал Михаил Грачев, сооснователь ком-
пании «Грасс».

Представители предприятий различных 
отраслей экономики региона, руководители 
Волгоградской торгово-промышленной пала-
ты, совета директоров, общественных органи-
заций напрямую задали свои вопросы главе 
Минэкономразвития Максиму Решетникову и 
губернатору Андрею Бочарову — встреча состоя-
лась на площадке центра «Мой бизнес».

На совещании Максим Решетников от-
метил, что сектор МСП выдержал давление 
санкций. Количество предприятий в этом году 
стало больше, чем в 2020 и 2021 году — 5,9 млн 
против 5,6 млн и 5,7 млн за аналогичный период 
2020 г. и 2021 г. соответственно.

«Волгоградская область — в общероссий-
ском тренде.  В МСП занято около трети насе-
ления 30%, что на уровне среднероссийского 
показателя», — подчеркнул успехи волгоград-
ского бизнеса министр.

Андрей Бочаров поблагодарил Максима 
Решетникова, Минэкономразвития, Прави-
тельство РФ за действенную поддержку бизне-
са и регионов.

«Наша задача — дать бизнесу возможности 
для развития, для увеличения объема произ-
водства, расширения линейки выпускаемой 
продукции, нахождения новых ниш, особенно 
в связи с уходом части зарубежных компаний 
с рынка. Необходимо стать крепкими, чтобы 
российские компании могли конкурировать, 
когда иностранные захотят вернуться. Необ-
ходимо использовать ситуацию как возмож-
ность для развития. Предпринимательское 

сообщество Волгоградской области активное, 
а поддержка, которая принята на уровне Пра-
вительства, является эффективной. И хорошо, 
что меры корректируются, исходя из ситуации. 
Мы также в соответствии с поручением Прези-
дента приняли у себя четыре пакета мер под-
держки объемом порядка 17 млрд рублей», — 
отметил губернатор.

Напомним, в условиях пандемии корона-
вируса в 2020-2021 был разработан и реали-
зован план первоочередных мероприятий по 
обеспечению устойчивого развития экономики 
региона. Он включал три пакета мер поддерж-
ки МСП в наиболее пострадавших отраслях на 
сумму порядка 7,4 млрд рублей. В условиях 
санкций в 2022 году совместно с предприни-
мателями в Волгоградской области разработан 
и действует пакет мер поддержки для всех от-
раслей экономики на общую сумму порядка 
10 млрд рублей. План затрагивает порядка 50 
тысяч субъектов бизнеса и НКО, предусматри-
вая, в частности, налоговую и имущественную 
поддержку, ускорение бюджетных процедур, 
докапитализацию региональных институтов 
развития.

Также на встрече с предпринимателями 
Максим Решетников ответил на актуальные 
вопросы, дал пояснения по механизмам дей-
ствия льготных программ и предоставления 
грантовых средств малому и среднему бизнесу, 
фабрики проектного финансирования. Ми-
нистр рассказал о возможности распростра-
нения «Автоматизированной упрощенной си-
стемы налогообложения» — с 1 июля текущего 
года режим доступен для ИП и организаций с 
численностью работников не более пяти чело-
век и годовым доходом до 60 млн рублей в 4 
субъектах страны — Москве, Московской и Ка-
лужской областях, Республике Татарстан. Как 
пояснил министр, расширение действия АУСН 
на другие регионы возможно раньше оконча-
ния срока эксперимента по итогам анализа 
первых результатов его проведения.

Предприниматели обратились к Максиму 
Решетникову с запросом о возможности по-
вторно получать гранты на развитие бизнеса. 
Министр сообщил, что вопрос выдачи грантов 
на новые цели в случаях, когда предпринима-
тель выполнил свои обязательства по предыду-
щему проекту, будет проработан ведомством.

В Волгоградской области запущен ряд важ-
ных проектов, которые укрепляют роль регио-
на в развитии экономики всей страны. Об этом 
сообщил министр экономического развития 
России Максим Решетников, принявший уча-
стие в совещании по социально-экономическо-
му развитию региона.

В их числе новое производство нержавеющей 
стали, которое поможет сократить зависимость 
страны от импорта нержавеющего плоского 
проката. Предполагается, что завод будет строить-
ся в том числе за счет фабрики проектного фи-
нансирования.

«Волгоградская область — это регион, ко-
торый отвечает на текущие вызовы, используя 
открывающиеся возможности. Волгоградская 
область уже встроилась в работу по тем направ-
лениям, которые Правительство РФ определило 
как ключевые для дальнейшего развития эко-
номики страны, — отметил министр. — Хоро-
шие результаты по инфраструктурным бюджет-
ным кредитам. Регион взял в работу весь лимит 
на 7,2 млрд рублей. За счет механизма строятся 
сети тепло- и водоснабжения, дороги, обновятся 
автобусные и троллейбусные парки».

Также на совещании рассмотрены вопросы 
модернизации трамвайной системы; развития 
площадки бывшего завода «Химпром» и созда-
нии на ней новых предприятий — в этом будут 
задействованы сразу несколько федеральных 
механизмов, в их числе особая экономическая 
зона и реструктуризация бюджетных кредитов.

«Проектов у региона много. Главное, чтобы 
все они были реализованы. Это требует боль-
шой ответственности и ежедневного внимания 
региональной команды к задачам, которые 
сейчас в повестке на федеральном уровне», — 
подчеркнул министр.

«Работа по социально-экономическому раз-
витию Волгоградской области продолжается 
в плановом порядке, с положительной дина-
микой основных макроэкономических пока-
зателей. Здесь, конечно, необходимо сказать 
спасибо Правительству России, Министерству 
экономического развития за реализацию проек-
тов поддержки. Ни один проект развития на 
территории области не остановлен, не снизи-
ли ни на рубль финансирование соцпроектов, 
несмотря на все сложности. Мы понимаем, 
что еще много проблемных вопросов, и всегда 
надо искать возможности для развития, думать 
о том, что необходимо сделать еще. Планы ам-
бициозные, серьезные. Те задачи, которые ста-
вит Правительство, будут выполнены в полном 
объеме. Мы понимаем место в строю страны, 
представители органов власти, представители 
бизнеса настроены на победу», — сделал ак-
цент Андрей Бочаров.

volgograd.ru.

Регион отвечает на текущие вызовы
• Визиты

В рамках народной программы «ЕДИНОЙ РОССИИ» 
в Ежовском почтовом отделении  в 2023 году 

пройдет обновление и модернизация

С огромной признательностью мы говорим 
вам БОЛЬШОЕ ЧЕЛОВЕЧЕСКОЕ СПАСИБО! 
Благодаря вашей помощи, нашим ребятам был 
доставлен гуманитарный груз, который облег-
чит защитникам выполнение поставленных 
целей и задач. Каждый из вас, кто не остался 
равнодушным в данной ситуации, может смело 
считать себя героем, который тоже внес вклад в 
нашу победу. 

Ваша помощь неоценима, и мы благодарим 
каждого, кто смог помочь в столь трудное для 

нас всех время. От лица военнослужащих Ста-
линградского батальона, а также от их семей, 
выражаем глубокое уважение и низкий поклон 
вам, земляки!

Отдельную благодарность хочется выразить 
тем, кто организовал сбор средств, закупку необ-
ходимых товаров и их доставку нашим ребятам 
в зону СВО.

Родные и близкие военнослужащих 
Сталинградского батальона. 

Алексеевский район.

С благодарностью

• Письмо в номер
От редакции: Жители Алексеевского района активно включились в сбор средств для воен-

нослужащих СВО. Недавно из нашего района в Сталинградский батальон, сформированный из 
мужчин Волгоградской области, в том числе и алексеевцев, была доставлена очередная партия 
гуманитарного груза. После чего в редакцию  районной газеты «Прихоперье» пришло письмо.
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• Дела сезонные

Зима идет, зиме – дорогу! 
Причем, желательно - безопас-
ную и качественную. На трас-
сах Алексеевского района ас-
фальт пока сухой и чистый, но 
еще немного – и у дорожников 
начнется горячая пора. Чтобы 
серьезный снегопад не стал не-
приятным сюрпризом, в ООО ГК 
«Гранит» заранее подготовили 
спецтехнику, составили графи-
ки круглосуточных дежурств для 
патрулирования обслуживае-
мых участков.

- Наше предприятие заблаго-
временно приготовило противого-
лоледные реагенты и технику для 
обработки и расчистки трасс в зим-
ний период, - о делах насущных рас-
сказал экономист ООО «Гранит» 
Н.И.Хомутов. – Заготовлено 5,6 тыс. 
тонн песко-соляной смеси, что со-
ставляет 100 процентов от потребно-
сти. Вся необходимая техника к эксп-
луатации в зимних условиях также 
уже подготовлена. Основная нагрузка 
по зимнему содержанию дорог ляжет 
на 6 машин КДМ, два автогрейдера и 
два бульдозера.

Как уточнил представитель до-
рожно-строительного предприятия, 
самые незаменимые помощники до-
рожников зимой – комбинирован-
ные машины, поэтому их в арсенале 
больше всего. Одна такая машина за-
меняет целый автопарк – с помощью 
механических отвалов она очищает 
полотно от снежных завалов и ледя-
ного покрова, а из пескоразбрасыва-
теля посыпает дорогу противоголо-
ледными материалами.

Важная роль отводится и авто-
грейдерам – они ведут расчистку 
дорожного полотна от снежных за-
носов, снимают ледяную корку с по-
верхности проезжей части и очищают 
кюветы от снега. «Гранит» в этом 
году в помощь уже давно работаю-
щему приобрел новый автогрейдер 
– полноприводный «Катерпиллер». 
Так что патрульная очистка дорог бу-
дет вестись с удвоенной силой.

Бульдозеры как всегда займутся 
нарезкой траншей снегозадержания, 
чтобы исключить на дорогах перено-
сы. Для их перевозки к месту работы 
будут использованы либо мощный 
тягач «Скания» с тралом, либо пол-
ноприводный «КАМАЗ».

Погрузкой песко-соляной смеси 
будут заниматься два высокопроиз-
водительных погрузчика, они же по-
могут машинам КДМ освободить от 
снега трудные перекрестки. При не-
обходимости количество погрузчиков 
может быть увеличено до четырех 
единиц.

- Также проведен и весь необхо-
димый комплекс подготовительных 
работ по обкосу и планировке грун-
товых обочин и откосов, - добавил 
Николай Иванович. - В рамках под-
готовки к зимнему содержанию прак-
тически полностью установлены и все 
соответствующие данному периоду 
информационные знаки и прочее не-
обходимое оснащение.

- Какой бы ни была зима – снеж-
ной или не очень, мы готовы встре-
тить ее во всеоружии, – заверил 
представитель дорожно-строитель-
ной организации. – Готовы своевре-
менно расчищать трассы, засыпать 

их фракционным материалом. Но и 
водители должны осознавать свою 
ответственность за безопасность на 
дорогах. Поэтому хочется обратиться 
ко всем автомобилистам: отправляясь 
в путь, учитывайте погодные усло-
вия и готовьте свое транспортное 
средство к поездке соответствующим 
образом.

Отойдя от «зимней» темы, 
Н.И.Хомутов рассказал о том, с каким 
объемом работ «гранитовцы» уже 
справились в этом году. За сезон был 
проведен ямочный ремонт: горячим 
асфальто-бетоном на 11,2 тыс. кв.м; 
струйно-инвекционным методом – 
на 10 тыс. кв.м; «картами» - 4,2 тыс. 
кв.м. Проведен ремонт дорожного 
полотна: областной дороги от грани-
цы с Новоаннинским районом до х. 
Реченского; подъезда к ст. Алексеевской; 
подъезда к ст. Аржановской; участка 
дороги от х. Помалинского до х. Са-
молшинского; подъезд к х. Самол-
шинскому и подъезд к х. Исакиевско-
му. Для обеспечения безопасности 
движения обустроено три пешеход-
ных перехода со светофорами – ря-
дом со школой в х. Трехложинском, 
около Молодежного центра в ст. Усть-
Бузулукской и неподалеку от детской 
игровой площадки в х. Помалинском.

В планах на следующий год и бли-
жайшую перспективу у алексеевских 
дорожников значатся следующие ме-
роприятия: продолжение ремонтных 
работ на подъезде к х.Подпесочному 
и укладка «карт» между Самолшин-
ским и Помалинским хуторами, а так-
же проведение ямочного ремонта на 
автодороге, соединяющей пос.Крас-
ный Октябрь с г.Новоаннинском. В 
последнем случае будет проведен 
ямочный ремонт в пределах лимита 
содержания и в рамках плана-зада-
ния областного комитета транспорта 
и дорожного хозяйства.

Наталия ГОЛУБЕВА.
На снимках: идет подготовка 

техники к зимнему периоду.
Фото автора.

Дорожники во всеоружии
Алексеевское дорожно-строительное предприятие 
ООО ГК «Гранит» заблаговременно подготовилось 

к началу зимнего периода

• Навстречу юбилею

В Сталинградской битве со всей си-
лой проявились новые черты военного 
искусства Вооруженных сил СССР. 
Советское оперативное искусство 
обогатилось опытом окружения и 
уничтожения противника. В резуль-
тате битвы Красная Армия прочно ов-
ладела стратегической инициативой 
и теперь диктовала врагу свою волю.

Исход Сталинградской битвы 
вызвал растерянность и замешатель-
ство в странах Оси. Начался кризис 
профашистских режимов в Италии, 
Румынии, Венгрии, Словакии. Рез-
ко ослабло влияние Германии на ее 
союзников, заметно обострились раз-
ногласия между ними. Так военные 
историки оценили итоги Сталинград-
ской битвы.

Гитлеровские планы на лето 1942 
года были грандиозны. Главари рей-
ха рассчитывали сокрушить СССР, 
нанеся на этот раз основной удар на 
юго-западном направлении, и от-
резать юг страны от ее центральных 
районов. С одной стороны, захват бо-
гатого сырьевыми ресурсами юга на-
шей страны должен был обеспечить 
гитлеровскую армию и флот нефтью, 
которой их лимитировали, а с другой 
— победа на юге должна была пере-
расти в завоевательный поход в Азию 
и увеличить число сателлитов Герма-
нии.

После этой победы, как рассчиты-
вали руководители рейха, на стороне 
Германии должны были вступить в 
войну Турция и Япония.

В конце июня 1942 г. немецко-
фашистские войска, прорвав оборону 
Брянского и Юго-Западного фронтов, 
устремились к большой излучине 
Дона, к Сталинграду. Вскоре против-
нику удалось форсировать Дон и войти 
в междуречье Волги и Дона.

Началось продолжавшееся 200 
дней великое Сталинградское сра-
жение, подобного которому не знала 
история человечества. От его исхода 
зависела судьба советского народа, 
судьба народов всего мира. Фашисты 
предполагали к 25 августа овладеть 
Сталинградом.

Однако советские воины встали 
на их пути несокрушимой стеной. 
Бои шли во всем городе за каждый 
квартал, каждый дом, каждый этаж. 
Горели дома, горела Волга, залитая 
нефтью.

Защитники города были прижаты 
к Волге, но, несмотря на это, дрались 
самоотверженно, стояли насмерть.

Маленькая полоска земли, в отдель-
ных местах шириной всего в 50 м, отде-
ляла фашистов от Волги. Бои шли на 
территориях металлургического за-
вода «Красный Октябрь» и трактор-
ного завода, стоящих на берегу реки. 
Казалось, еще одно усилие — и фаши-
сты у цели.

Но именно эти метры и не смогла 
пройти армия генерал-фельдмарша-
ла Паулюса. Ей не дали этого сделать 
советские солдаты. Беспримерным 
мужеством и героизмом отмечены 
каждый день, каждый час этого же-
сточайшего сражения.

Здесь, в самом Сталинграде и 
на подступах к нему отличились де-

сятки тысяч советских воинов. Впо-
следствии более 700 тысяч участ-
ников обороны города-героя были 
награждены медалью «За оборону 
Сталинграда». Волжскую твердыню 
защищали тысячи посланцев из Тад-
жикистана.

Замечательным примером стой-
кости и героизма был подвиг горстки 
советских воинов из 42-го полка 13-й 
гвардейской дивизии генерала А. Ро-
димцева под командованием гвардии 
сержанта Якова Павлова, выдержав-
ших почти 2-месячную осаду в одном 
из зданий в центре Сталинграда. Впо-
следствии это здание было названо 
Домом Павлова.

Защитники этого дома-крепости 
олицетворяли боевое братство наро-
дов СССР. Здесь плечом к плечу сра-
жались против врага представители 8 
национальностей.

Ко 2 февраля 1943 года под Ста-
линградом полностью взята в плен 
группировка немецких войск числен-
ностью 330 тысяч человек. Потери 
фашистского блока, в который входи-
ли войска сателлитов, составили 1,5 
млн. человек, было подбито и уничто-
жено 1450 фашистских танков, 4000 
пулеметов, свыше 1000 минометов, 
более 1000 различных орудий, сбито 
в воздухе и уничтожено на аэродро-
мах 1337 самолетов.

В историю вошли знаменитые 
кадры кинохроники, на которых за-
печатлен момент сдачи в плен выс-
ших офицеров 6-й немецкой армии, 
выходящих из подвалов универмага. 
Впереди этой группы идет высокий 
сухощавый генерал-фельдмаршал 
Фридрих Паулюс. Высшее воинское 
звание Германии он получил сидя 
в подвале, когда подходила к концу 
Сталинградская битва.

Со стороны Гитлера это был жест 
отчаяния. Присваивая командующе-
му 6-ой армии фельдмаршальское 
звание, фюрер как бы призывал его 
поступить благородно, то есть за-
стрелиться. Но Паулюс разочаровал 
Гитлера, сдался в плен, а потом сел 
за стол и написал о том, как работал 
над составлением плана Барбаросса 
— планом разгрома Советского Союза 
в краткосрочной военной кампании.

В своих воспоминаниях «Поход на 
Сталинград» гитлеровский генерал Г. 
Дерр писал, что «для Германии битва 
под Сталинградом была тягчайшим 
поражением в ее истории, для России 
– ее величайшей победой». Другие 
гитлеровские генералы, осуждавшие 
Паулюса, не жалели слов, характе-
ризуя его, как лощеного штабного 
интеллигента и даже как «тыловую 
крысу», хотя Паулюс был активным 
участником нападения вермахта на 
Польшу и Францию.

Сталинград навечно вошел в ле-
топись истории как символ ратного 
подвига воинов Красной Армии и 
олицетворение трудового героизма 
советского народа. С победой под 
Сталинградом тесно связан успех со-
ветских войск в битве за Кавказ.

Из воспоминаний участника 
ВОВ Олега Соболева, 2009 год.

У Волжской твердыни 
особое место в истории

Сталинградская битва оказала 
определяющее влияние на дальнейший ход 

всей Второй мировой войны

Победа советских войск в Сталинградской битве явилась крупней-
шим военно-политическим событием в ходе Второй мировой войны. 
Великая битва, закончившаяся окружением, разгромом и плене-
нием отборной вражеской группировки, внесла огромный вклад 
в достижение коренного перелома в ходе Великой Отечественной 
войны и оказала определяющее влияние на дальнейший ход всей 
Второй мировой войны.

• Благодарность

Многие, кто когда-либо бывал в 
стационарном отделении Алексеев-
ской ЦРБ, обратили внимание на по-
мещение для бытовых нужд среднего 
медицинского персонала. Зрелище, 
cкажем, открывалось весьма печаль-
ное: тесные, темные и неудобные 
комнатки с набором неказистой ме-
бели. Обратил внимание на эту, с 
позволения сказать, бытовку и Олег 
Владимирович Керсанов, когда посе-
тил больницу. В этот же день в при-
сутствии коллектива стационара он 
пообещал перестроить комнату от-
дыха. Как признались сами медики, 
они достаточно прохладно отнеслись 
к данному обещанию.

Но буквально через несколько дней 
в больницу пожаловала строительная 

бригада, и работа закипела. Темпы 
мастерами были заданы весьма вы-
сокие и вскоре на месте мрачных, тес-
ных клетушек появилась просторная, 
светлая, отделанная самыми совре-
менными строительными материа-
лами, бытовая комната. Кроме этого, 
благодаря Олегу Владимировичу, се-
стринскую оснастили современной, 
удобной мебелью. Это был шикарный 
подарок и в первую очередь для тех, 
кто заступает на суточное дежурство. 
Радости и восторга медиков не было 
предела.

Уважаемый Олег Владимирович! 
Главный врач Алексеевской ЦРБ 
Р.М.Кожух, средний медицинский 
персонал стационарного отделения 
горячо и сердечно благодарят Вас 

за проявленную о них заботу и вни-
мание, за то, что Вы всегда держите 
данное слово и обещание. Спасибо 
Вам огромное за Ваше благородство и 
обязательность.

Но как оказалось - это еще не все. 
Как рассказала редакции Роза Мара-
товна Кожух, уже достигнута догово-
ренность с Олегом Владимировичем 
о ремонте отделения реанимации, в 
котором оно очень нуждается. Нет 
сомнения в том, что и на этот раз 
О.В.Керсанов сдержит данное слово и 
будет в нашей больнице обновленное 
отделение, в котором спасают жизни 
наших земляков. 

 Наш корр.

Когда слова не расходятся с делами
Шикарный подарок получили от О.В.Керсанова алексеевские медики
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Поздравляем

УВАЖАЕМЫЕ
 АЛЕКСЕЕВЦЫ! 

Продолжается 
ОСНОВНАЯ подписка 

на газету «ПРИХОПЕРЬЕ» 
на первое полугодие

2023 года.
ПОДПИШИТЕСЬ, 

И «ПРИХОПЕРЬЕ» 
ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

Реклама

Реклама

• Налоговая сообщает

Межрайонная ИФНС России № 7 
по Волгоградской области сообщает, 
что срок уплаты гражданами земель-
ного, транспортного налогов, нало-
га на имущество физических лиц и 
налога на доходы физических лиц 
(в отношении ряда доходов, по ко-
торым налоговый агент не удержал 
сумму НДФЛ) за 2021 год не позднее 
1 декабря 2022 года. Налоги можно 
оплатить с помощью электронных 
сервисов:

- на сайте ФНС России (www.nalog.
gov.ru) «Уплата налогов и пошлин»;

- «Личный кабинет налогопла-
тельщика для физических лиц».

По платежным документам:
- по реквизитам, приложенным 

к налоговому уведомлению, либо по 
штрих-коду;

- по Уникальному идентифика-
ционному номеру (УИН).

Если налоговое уведомление за 
2021 год не получено, то можно об-

ратиться в инспекцию по телефонам 
(+784442)4-13-38, (+784442)4-29-56. 
Также его можно найти в «Личном 
кабинете налогоплательщика для 
физических лиц», где оно представ-
лено в электронном виде, проделав сле-
дующий путь: «Главная» - «Налоги» 
- «Просмотреть налоговое уведомле-
ние (от 1 сентября 2022 г.)» Там же 
можно сразу оплатить налог. Кроме 
того, налоговое уведомление можно 
просмотреть и скачать, перейдя на 
главной странице в раздел «Сообще-
ния».

По вопросам начисления имуще-
ственных налогов (+784442)4-29-13, 
(+784442)4-26-05, либо направить 
обращение с использованием серви-
сов «Личный кабинет налогоплатель-
щика для физических лиц», или «Об-
ратиться в ФНС России».

Межрайонная ИФНС России 
№ 7 по Волгоградской области.

Срок уплаты имущественных 
налогов физических лиц 

и НДФЛ до 1 декабря 2022 года

Тружеников ОАО «РАО Алексеев-
ское», отмечающих дни рождения 
17 ноября: 

В.А.Самутова;
М.А.Фамина.

Вас поздравляем с днем рождения!
Желаем взлетов и побед,
Добра, желаний исполнения

И плодотворных, долгих лет.
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

С юбилеем Андрея Владимирови-
ча Семина (17.11).
От души Вас с юбилеем 

поздравляем,
Пусть удача Вам сопутствует всегда!

Вам сердечно мы сегодня 
пожелаем

Много доброго на долгие года!
Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

• День в календаре

18 ноября в России официаль-
но празднуют День рождения 
Деда Мороза. Считается, что 
именно 18 ноября на его вотчи-
не — в Великом Устюге — в свои 
права вступает настоящая зима, 
и ударяют морозы.

Каков возраст зимнего волшеб-
ника — доподлинно неизвестно, но 
точно, что более 2000 лет, и в разные 
времена он был известен в разных об-
разах: сначала в облике восточносла-
вянского духа холода Трескуна, затем 
как персонаж сказок Морозко или 
Мороз Иванович.

Считается, что «литературный» 
русский Дед Мороз впервые появился 
на страницах книг в 1840 году, когда 
были опубликованы «Детские сказки 
дедушки Иринея» Владимира Одоев-
ского, где зимний волшебник имено-
вался Мороз Иванович.

В послереволюционные 1920 
годы, когда на государственном уров-
не в советской России шла борьба с 
«религиозными предрассудками», 
новогодняя елка вместе с Дедом Мо-
розом были преданы забвению. Лишь 
после реабилитации в 1935 году елки 
как символа Нового года, на празд-
ник вернулся и Дед Мороз. Впервые 
зимний волшебник и его помощни-
ца — внучка Снегурочка — появились 
перед советскими детьми на праздни-
ке елки в московском Доме Союзов в 
1937 году.

Великий Устюг был официаль-
но назван родиной российского Деда 
Мороза не так давно — в 1999 году. 
Именно там особенно тщательно гото-
вятся к этому празднику. Традицион-
но 18 ноября открывают специальный 

почтовый ящик, в который можно 
опустить письма и поздравления для 
Деда Мороза. Этой возможностью с 
удовольствием пользуются и местные 
детишки, и приезжие туристы.

Кстати, современный Дед Мороз 
вынужден идти в ногу со временем, 
поэтому он осваивает и новые техно-
логии — теперь письма от детей он 
получает и по электронной почте, а 
еще ведет блоги в соцсетях и общает-
ся со своими коллегами по сотовому 
телефону.

Надежные помощники зимнего 
волшебника каждый год готовят ему 
в подарок новый костюм, украшен-
ный самобытной вышивкой. Совре-
менный российский Дед Мороз носит 
длинную шубу, расшитую серебром, 
шапку, отороченную лебяжьим пу-
хом и украшенные узором варежки. 
Сегодня на костюм для главного зим-
него волшебника уходит примерно 4 
метра красной материи, 5-6 метров 
тесьмы, 1,5 метра меха и сотни штук 
стразов. К тому же, настоящий Дед 
Мороз должен быть обладателем 
длинной, серебристой бороды, кото-
рая символизирует могущество, сча-
стье и богатство.

В День же его рождения поздра-
вить сказочного именинника приез-
жают его многочисленные родствен-
ники и коллеги — Санта-Клаус из 
Финляндии, Чисхан — якутский Дед 
Мороз, карельский Паккайне, зим-
ний сказочник Микулаш из Чехии, 
Солнце и Богатырь Лачплесис из Лат-
вии, Аяз Ата из Киргизии, Берендей 
из Переславля-Залесского, Лель из 
Тихвина, Снеговик из Архангельска, 
Снегурочка из Костромы, Кировская 
Кикимора, Баба Яга из Ярославской 
области, а также официальные деле-
гации из Вологды, Москвы, Нижнего 
Новгорода и многих других городов.

На центральной площади Ве-
ликого Устюга в этот день проходят 
всевозможные праздничные меро-
приятия и, по традиции, зажигаются 
огни на первой новогодней елке. Ведь 
после этого праздника Дед Мороз по-
едет по российским городам и в каж-
дом будет вместе с детьми зажигать 
огни на новогодних елках. Скоро Но-
вый Год!

calend.ru.

Именины Деда Мороза

• Важно знать

Выбор овощей в ноябре довольно 
велик: картофель, батат, топинамбур, 
тыква, огурцы, помидоры, сладкий 
перец, патиссоны, кабачки, репчатый 
лук, лук-порей, чеснок, стручковая 
фасоль. В магазинах и на рынках вы 
найдете большое разнообразие кор-
неплодов: морковь, свеклу, брюкву, 
пастернак, турнепс, репу, хрен, ко-
рень сельдерея, редьку, цикорий. Не 
стоит отказываться и от капусты: бе-
локочанной, краснокочанной, савой-
ской, брюссельской, цветной, брок-
коли. Также не забывайте украшать 
свои блюда зеленью, например, шпи-
натом, петрушкой или руколой.

Ноябрь – прекрасная пора, чтобы 
побаловать себя сезонными фрукта-
ми, которые богаты полезными веще-
ствами. Среди них, например, слад-
кий гранат. Его плоды благотворно 
влияют на сердечно-сосудистую, мо-
чеполовую и эндокринную систему, 
пищеварение, состояние кожи и полости 
рта. В гранате высокая концентрация 
кислот (янтарная, лимонная, винная, 
яблочная, борная и щавелевая), мно-
го витаминов В5, В6, В12, К. Кроме 
того, фрукт полезен для женщин, осо-
бенно в период менопаузы.

Еще одна «витаминная бомба» 
ноября – хурма. В ней особенно мно-
го витамина В5 (пантотеновая кис-
лота), который помогает синтезиро-
вать жирные кислоты, холестерин, 
гемоглобин, влияет на обмен жиров, 
углеводов и белков, стимулирует ра-
боту надпочечников. Также в хурме 
есть другие витамины группы В, А, С, 
калий, кальций, магний, железо, йод, 
кобальт, хром.

И это далеко не все полезные про-
дукты последнего осеннего месяца. 
Ноябрь еще и сезон сочных мандари-

нов, апельсинов, грейпфрутов и киви; 
все еще продается айва. Не прене-
брегайте и нашими традиционными 
фруктами: яблоками, грушами, сли-
вой. Из ягод выбирайте инжир, фей-
хоа и клюкву.

И конечно, если кто-то еще не 
успел сделать зимние заготовки, сей-
час самое время. Например, помидо-
ры, фасоль, перец, цветную капусту, 
брокколи, сливы, груши можно за-
морозить, а яблоки, морковь, чеснок, 
клюкву – засушить. Так сохранится 
наибольшее количество полезных 
веществ. Из айвы получаются очень 
вкусные желе, варенье, мармелады, 
цукаты, компоты и соки. Кроме того, 
есть множество рецептов консерви-
рования, мариновки, квашения. Ори-
гинальные идеи – в нашем разделе 
«Книга рецептов – готовим вместе».

Включайте в свой рацион сезон-
ные продукты, запасайтесь витами-
нами — и будете здоровы.

Источник: Роспотребнадзор.

Питание по сезону: ноябрь
Эксперты Роспотребнадзора представили 

список сезонных овощей, фруктов, ягод и зелени, 
которые должны быть на вашем столе 

в преддверии морозов

С днем рождения Анастасию Лео-
нидовну Фирстову (18.11).
Пусть радостью будут наполнены 

дни,
И Вам с позитивом по жизни идти.
Счастливых мгновений чтобы 

сполна,
Удача накроет Вас, будто волна!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

Реклама

Ремонт холодильников всех ма-
рок с выездом по адресу заказчика. 
Качественно, с гарантией. 

Тел. 8.927.522.40.90, 
8.904.771.75.65, 8-84447-5-71-12, 

Петр.

ВСПОМНИМ
17 ноября ис-
полняется 14 лет, 
как нет с нами 
нашего дорогого 
сына, внука, отца 

Хомутенко 
Александра 
Сергеевича.

Из жизни ты ушел мгновенно,
Нам боль оставил навсегда.
Мы помним, любим и скорбим.

Родные, близкие.

Реклама

ЗАКУПАЕМ СВИНЕЙ 
ЖИВЫМ ВЕСОМ.
Тел.8.960.464.81.10.

• Пенсион

 Соответствующие правила 
утверждены постановлением 
правительства. Как сообщает 
пресс-служба Пенсионного фон-
да РФ по Волгоградской области, 
правила также предусматривают, 
что отсутствие у мобилизован-
ного дохода за периоды, по ко-
торым происходит оценка нуж-
даемости, не служит основанием 
для отказа в назначении выплат 
семье военнослужащего.

Напомним, что критерии нуждае-
мости применяются при назначении 
ежемесячных пособий родителям де-
тей от 8 до 17 лет и беременным жен-
щинам. Право на такие выплаты есть 
у семей со средним доходом на чело-
века ниже прожиточного минимума. 
Для получения пособий у родителей 
должен быть подтвержденный зара-
боток или объективные причины его 
отсутствия, а имущество семьи долж-
но отвечать установленным требова-
ниям.

Если отца ребенка призвали на 
военную службу по мобилизации, его 
прошлые заработки, включая зарпла-
ту, премии, предпринимательский 

доход и прочие, теперь не учитывают-
ся при расчете нуждаемости. Кроме 
того, если ранее семье было отказано 
в пособии по причине отсутствия за-
работка у мобилизованного, теперь 
его супруга может повторно обра-
титься в Пенсионный фонд за посо-
бием. Решение об отказе в выплате 
из-за отсутствия в расчетном периоде 
доходов вынесено не будет.

Документы, подтверждающие 
призыв на военную службу по моби-
лизации, представляются заявителем 
самостоятельно. Пособие назначает-
ся семьям на 6 месяцев, после исте-
чения которых нужно подать новое 
заявление в Пенсионный фонд.

Людмила СТЕПЫГИНА.

Право на выплаты
С 1 ноября для оценки нуждаемости 

при назначении детских пособий доходы 
мобилизованных граждан не учитываются

Приобретем сейфы 
и линолеум б/у.

Тел.8.904.752.42.60, 
3-10-38.

Продажа автомобилей 
по пятницам на авторынке. 

Заказ мест по телефону: 
8.904.752.42.60, 

3-10-38.


